
國立中央大學第六屆校友總會 

102年度第一次常務理事會議紀錄 

 

時間：102年 3 月 7 日（四）晚間六點三十分    

地點：中央大學行政大樓 2樓會議室 

主席：袁万丁理事長                紀錄：邱燕淇 

出席：林沛練副理事長、彭啟明副理事長、林裕偉副理事長、黃忠發常務理事、沈盈

志常務理事、張涵郁常務理事、陳奇夆秘書長、賴景義主任秘書、新聞組翁豊珍組長 

列席：校友中心同仁邱燕淇、李美儀 

 

壹、主席報告 

為加速會議速度，不做報告，直接進入會議。 

 

貳、上年度（101）校友總會工作報告 

 陳奇夆秘書長 

1、本年度結餘為 329,734元，加上上年度（100年）結餘 490,963，共結存 820,697

元。 

2、歷次會議重要決議，請參見會議用資第 3頁。 

4/20選出袁万丁理事長、4/26選出林沛練、彭啟明、林裕偉三位副理事長，並推派學

術、財務、聯誼、研究各委員會委員長。並決議各理監事配合任期繳交兩萬元會費。

其他決議請見會議用資。 

 

參、議題討論 

  一、102年度總會預算編列 

待議 



  二、102年度總會活動安排 

 陳奇夆秘書長 

團拜（3/16）當天，早上九點三十分假圓山飯店召開 102 年第一次常 

務理監事會議，緊接著十一點三十分進行團拜暨會員大會。此次團拜有擬一封「理事

長的話」發放給校友，並請主持人於節目中穿插會務報告，為總會宣傳。 

 

 賴景義主任秘書 

今年校慶大會將在六月一日舉行，上次校慶籌備會，理事長有初步提到音樂會的事。

目前校方討論出兩種草案，A 方案是大會於大禮堂辦，結束後移往大草皮辦音樂會，

缺點是趕場佔時間，且六月戶外恐怕過熱。B方案是大會結束後於大講堂連著辦室內音

樂會，只是校友互動上可能減弱。 

 

※討論決議 

音樂會＋各系所聯合餐會（定案） 

A. 建議時間：十一點半到一點半。 

B. 園遊會與聯合餐會並行。園遊會規模可縮小。 

C. 餐會費用校方與總會各分擔一半。  

D. 雨天備案原則在室內，事後再討論。 

 

 賴景義主任秘書  

以上方案還需要與各系所溝通，後續如何再呈報。 

 

 翁豊珍組長  

音樂會目前表演團隊，簡說如下： 

（1）袁理事長推薦，汲音樂團／１５人／半小時。 

（2）中大管樂團 



（3）壢中管樂團 

（4）ＥＭＢＡ推薦，石鼓樂團 

（5）職工聯誼會舉辦的歌唱比賽得主一至兩位 

 

 袁万丁理事長 

有關本次校慶活動的宣傳，簡說如下： 

（１）校友會登報宣傳校慶＆音樂會＆三十週年校友回娘家，費用由總會負擔，文案

新聞組協助。 

（２）校友會應該製作禮品致贈畢業三十年校友。禮品建議：陶瓷盤。翁豊珍組長建

議可以延請土木系張惠文教授幫忙提字。題字”青氣、萬丈、埊、多年” 

（３）廠商麻煩校方找。 

 

 林裕偉副理事長 

 總會今年重要活動除了剛剛討論的校慶音樂會，我另外建議可與東南大學進行交流，

兩天行程，早上會議、下午導遊。五～八月皆可，原則上自費。詳情可再進一步規劃。 

 

  三、總會章程修訂草案討論 

 袁万丁理事長 

章程修訂需要完整的時間，今日暫不討論。請校友中心協助把章程和修改建議表ｅ

－ｍａｉｌ給三月十六日會出席會議的理監事，大家先看過，當天再提建議。而章

程修訂委託林沛練副理事長做召集人。 

 

  四、協助馬來西亞海外校友會成立 

由校方先針對提出請求之校友做身份審核，確定為本校校友後，由校友服務中心擬

文上簽即可。 

 



  五、推薦第十屆傑出校友候選人 

  本屆無推薦人選。 

 

肆、臨時動議 

決議以中大校友總會名義，捐贈兩萬元給戲曲研究中心，務請對方將「國立中央大學 

校友總會」列為協辦單位。 

 

伍、散會 

 

 

理事長 

2013/4/2簽核 


